



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 14 octobre 2016

# Hommage d’Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, à Pierre Etaix

Artiste inclassable, Pierre Etaix a mis ses innombrables talents au service d'un humour empreint de poésie et de mélancolie. Il a incarné des personnages emblématiques de notre culture populaire. On se souvient de Yoyo bien sûr et du film éponyme, le clown blanc qu'il avait repris il y a peu de temps encore sur la piste du cirque Bouglione.

Pierre Etaix a également fondé, avec Annie Fratellini, l'école nationale du cirque l'Académie Fratellini et les prémices de ce qui deviendra le pôle national du cirque de Nexon.

Élégant, discret et animé d'une époustouflante force créative, Pierre Etaix a écrit l'une des pages les plus belles, les plus originales et les plus poétiques de la culture française contemporaine.

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, adresse à sa famille et à ses proches ses sincères condoléances.

### Contact

Ministère de la Culture et de la Communication  
Délégation à l'information et à la communication

Service de presse

01 40 15 83 31

[service-presse@culture.gouv.fr](mailto:service-presse@culture.gouv.fr)